



# ALEXANDRE VIROS

## NOUVEAU PRESIDENT D'ADECCO France

### Comment doit-on interpréter la désignation d'Alexandre VIROS à la tête des destinés d'ADECCO France ?

Il sera difficile de connaître avec certitude ce qui a prévalu à cette nomination. Nous pouvons peut-être avoir quelques indices, en regardant le parcours professionnel d'Alexandre VIROS et éventuellement en tirant les futures orientations stratégiques d'ADECCO FRANCE.

Alexandre VIROS est diplômé de Sciences po, titulaire d'un DEA de science cognitives et agrégé de philosophie. Il a commencé sa carrière professionnelle comme enseignant chercheur. Après 4 années passées au Boston consulting Group, Alexandre VIROS intègre en 2008 la FNAC pour prendre en charge le virage numérique. En 2017 il quittera la FNAC pour rejoindre la SNCF où il dirigera le numérique et E-commerce.

### ALEXANDRE VIROS a-t-il alors été recruté pour faire passer à ADECCO le virage du numérique et de la digitalisation ?

Le travail temporaire et le recrutement, sont vraisemblablement à l'aube de changements structurels profonds. En quelques années le numérique va redistribuer les cartes dans de nombreux secteurs d'activité. Il ne fait plus aucun doute que notre secteur d'activité n'échappera pas sa révolution numérique. Des plateformes prennent déjà en charge le recrutement par des algorithmes qui sélectionnent les candidats. Les enseignes de travail temporaire numériques se multiplient et ADECCO vient de lancer KICKMATCH. Il est de plus en plus probable qu'ALEXANDRE VIROS ait intégré ADECCO, pour engager le virage du numérique.

### Se pose alors comme une évidence l'impact que cela aura sur l'emploi.

En moins de 5 ans, les enseignes de la grande distribution qui n'ont pas su prendre assez tôt le virage du numérique, sont aujourd'hui en grande difficulté, et suppriment des emplois. KODAK pourtant numéro un mondial de la pellicule n'ayant pas voulu voir dans la photo numérique un concurrent a disparu avec des milliers de licenciement à la clef. ADECCO ne pourra pas rater le virage du numérique, son avenir et des milliers d'emplois sont en jeu. Refuser les nouvelles technologies du numérique, ce serait se battre pour sauver la calèche alors que la voiture arrive.

Dans le travail temporaire, des métiers disparaîtront, c'est une évidence, mais de nouveaux verront le jour et pour cela, de nouvelles compétences seront à développer. La formation et la GPEC seront une priorité pour sécuriser l'emploi, des collaborateurs permanents et pour que personne ne reste au bord du chemin.

La **CFDT** sera vigilante et totalement mobilisée

## S'ENGAGER POUR CHACUN AGIR POUR TOUS

**POUR DEFENDRE VOS DROITS ADHEREZ A LA CFDT**

Votre adhésion à la CFDT est déductible des impôts à hauteur de 66%